

# *Vietnam: Menos pobreza, más empleos, mejores salarios*

---



Por Alberto Salazar

Hanoi, 20 mar (PL) Vietnam disminuyó a 6,72 por ciento el índice de pobreza en 2017 y sigue trabajando para superar la meta que fijó la Cumbre del Milenio de reducir a la mitad la cantidad de personas bajo esa condición.

La tasa de disminución con respecto al año anterior fue del 1,51 por ciento, ligeramente mejor que la meta establecida por la Asamblea Nacional (de 1,3 a 1,5 por ciento), destacaron funcionarios de la Comisión de Asuntos Sociales del Legislativo.

Uno de los esfuerzos más sobresalientes por mejorar la calidad de vida de la población con menos recursos fue la movilización de más de 17 mil millones de dólares del presupuesto del Estado, empresas, organizaciones y particulares para desarrollar un nuevo tipo de área rural y reducir la pobreza en los campos.

En materia legal, se concluyó un documento que fija los criterios y normas para la creación de las comunidades rurales de nuevo estilo y enfoques multidimensionales para reducir la pobreza a partir de la reestructuración de la agricultura, la creación de medios de vida sostenibles y la adaptación al cambio climático.

Fuentes del Ministerio de Inversión y Planificación apuntaron que este año, a partir de un enfoque multidimensional de la pobreza, la tasa de reducción volvió a fijarse en 1,5 por ciento.

Según el ministro de Agricultura y Desarrollo Rural, Nguyen Xuan Cuong, la construcción de un paisaje nuevo necesita centrarse en mejorar los ingresos de los residentes y al mismo tiempo proteger el medio ambiente y conservar las características culturales locales.

Otro hecho relacionado con la reducción de la pobreza en 2017 fue el aumento del salario promedio mensual en 9,3 por ciento.

Ese avance estuvo respaldado por un notable desempeño de los principales indicadores macroeconómicos, en primer lugar un crecimiento del 6,81 por ciento del Producto Interno Bruto.

Según los datos recopilados en las 63 provincias y ciudades del país, el año pasado el salario promedio fue de 6,6 millones de dongos al mes (unos 290 dólares), frente a seis millones (263 dólares) en el 2016.

La cartera de Trabajo hizo notar que el aumento del salario en la nación indochina el pasado año superó al de la región (7,3 por ciento).

A la reducción de la pobreza también ayuda que el desempleo se mantenga sostenidamente en un muy permisible rango del dos por ciento.

Se calcula que al finalizar el presente trimestre la fuerza laboral del país llegará a una cota inédita de 54 millones 200 mil personas, 150 mil más que al cierre del 2017.

El aumento de la capacidad empleadora es uno de los resultados más alentadores de la política del gobierno vietnamita de promover la producción, el comercio, las inversiones y la creación de pequeñas y medianas empresas privadas, con el objetivo de proporcionar una mejor vida a los ciudadanos.

La erradicación del hambre y la pobreza es uno de los mayores retos globales que enfrenta la comunidad internacional, en particular en África y los países subdesarrollados.

En la Cumbre del Milenio (2015), los jefes de Estado y de Gobierno se comprometieron a reducir a la mitad el número de personas que viven en la pobreza.

Una promesa que se tomaron muy en serio las autoridades vietnamitas.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/exclusivas/158045-vietnam-menos-pobreza-mas-empleos-mejores-salarios>



**Radio Habana Cuba**